



Ruipérez asegura que hasta la pasada semana no habló con Alonso del Congreso de Español

R.D.L.

Hasta hace una semana, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, no había hablado del próximo Congreso de Español con el director general de Políticas Culturales y Comisionado para la Lengua Española, José Ramón Alonso.

Así lo aseguró ayer Ruipérez en respuesta a las declaraciones realizadas por José Ramón Alonso en las que quitaba hierro a las críticas vertidas por la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, y aseguraba que mantenía comunicación frecuente con el rector de la Universidad de Salamanca.

Como ya hizo su vicerrectora, Ruipérez defendió ayer la labor desarrollada por la Universidad de Salamanca en cuanto a la parte académica del encuentro y, aunque evitó entrar a valorar el resto de la organización, comentó que había hablado con Alonso del congreso pero muy recientemente, en concreto, la semana pasada, que fue cuando LA GACETA se hizo eco de la descoordinación del congreso.

Sobre si existe mucha o poca comunicación con el Comisionado del Español, el rector señaló que eso es valorable y reiteró su interés porque el Congreso sea un éxito, ya que es bueno para la Universidad y para la ciudad.